

Dr.D. Pedro de Palol

V a l l a d o l i d

Bilbao, 17 diciembre 64

Muy apreciado don Pedro:

Le adjunto la solicitud de autorización para la próxima campaña en Oro, pues me parece conviene cursarla cuanto antes a fin de evitar posibles retrasos. No conservo copia de la instancia que hice el año pasado, y ya me dirá usted si conviene redactarla de otra forma.

Los días 11 y 12 estuvieron aquí el Profesor Schlunk, del Instituto Arqueológico Alemán de Madrid, y el Dr. Weidemann para visitar la necrópolis de Ranes y ver los materiales reunidos por Apellániz y Nolte. Parece ser que las cerámicas pertenecen al siglo IX, si bien aparecen también fragmentos rojizos sin barniz que clasificaron como cerámicas romanas del siglo IV. Por cierto que estos fragmentos son idénticos a los que aparecen en la capa superior de nuestra excavación de Oro y en el próximo pico de Arleaga, al otro lado del collado situado frente al santuario. Con esta cerámica apareció en Arleaga la piecita de bronce con incisiones que le mostraron en Vitoria. Veo que también hay fragmentos idénticos en la cueva de Peña Forua, junto con vasos de forma 37 tardía. Ya me gustaría saber sus impresiones sobre cuanto le mostraron Llanos y Fariña. El sábado que viene haré con ellos una excursión por Iruña, La Hoya y otros yacimientos alaveses.

Reciban usted y los suyos un saludo muy afectuoso de

J. de Aguirre